
中共一直强制民营企

业设立党支部。恒大集团

官网资料显示，恒大下

辖党委35个、党总支18

个、党支部1023个、党

员10176人，基层党组

织覆盖率100%。然而，

恒大却制造出2.4万亿的

庞大债务及上百万套烂尾

楼。因此，在中国社群媒

体上越来越多人质疑：“既

然民企的党组织对企业的

生产经营不起作用、不担

责任，那么它存在的意义

是什么？”还有网友直言：

“庞大的党组织却将企业

带向了末路。”

由于中共的权力不受

监督，曾经有人戏称，中

央党校是世界上毕业生犯

罪率最高的学府。
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“杨树”：“因为现在的年轻人的同

情心、同理心特别强，不忍看到国外

的人民生活在水深火热、战火纷飞、

朝不保夕的地狱生活，而深深地为自

己却生活在日子很甜、日子很幸福的

国家感到愧疚、自责和无能为力。”

“白煜”：“其实，我觉得年轻人看

新闻联播还是挺必要的，但必须学会

自己进行总结归纳。打个比方，如果

最近发现新闻联播经常在放什么欧美

日韩物价暴涨的新闻，那你就要做好

准备，这说明国内物价马上要“温和”

上涨了。看新闻要学会发现本质，别

被表面现象所迷惑。”

网上曾流传，2011年4月，前

中共总理朱镕基在清华大学发表演

讲，他谈到自己退休后每天吃完饭都

会看7点钟的央视新闻联播。台下同

学们都在议论，说没想到朱总理退休

了还那么关心国家大事。

不料朱镕基又补了一句：“我看他

们到底在胡说八道些什么。”

同学们被震住了。停顿十几秒后，

再次响起热烈的掌声。

10月4日，在大陆网站“知乎”上，

“年轻人为什么不再看新闻联播了？”

这一条提问及回答遭到删除。中国数

字时代网站保存了知乎上多名网友对

于此问题的回答：

网友“柚子”写道：“国外的水深

火热与我无关，国内的稳重向好我也

体会不到，so…”

“杰哥不要啦”：“新闻联播？就是

那个时长达30多分钟，但有用信息

还没5分钟时长的天气预报多的玩意

儿吗？”

“北辰之月”：“前25分钟伟大光

荣正确，后5分钟世界各国灾难。”

“瞅你咋地”：“几十年只有一句真

话：今天是＃年@月¥日。”

“广州人家”：“不敢看！一切稳中

向好，欣欣向荣。居民可支配收入不

停翻倍，人人幸福地感涕落泪……只

有我拖了国家的后腿，所以，羞愧至

极，不敢看了……”

“祖如慧”：“翻来覆去就是那几个

词语，不断重复来重复去。贯彻，落实，

强调，执行，优化，规范……”

上千党支部
救不了恒大

简 讯

翻墙软件下载地址
电脑版  https://j.mp/fgp88
安卓版  https://j.mp/fgv88

高失业率加剧“内卷”
中国年轻人焦虑不安
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知乎“年轻人为什么不再看知乎“年轻人为什么不再看
新闻联播了？”新闻联播了？”

上：北京央视大楼；下：知乎上被删除的帖子“年轻人为什么不再看新闻联播了？”

新唐人新唐人
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认识了。”她说，游戏策划本身不

需要太高学历，而新同事几乎都

是屈就而来的名校高材生。

在北京朝阳公园出现了少见

的场面，三五成群的年轻人为了

治疗“精神内耗”到此舒缓负面

情绪。“95后”年轻人Stanley（化

名）和朋友相约在朝阳公园铺垫

子打牌，他说到这里成为他喘一

口气、舒缓压力的解方。

专家：能够就业的都是少数
年轻人的职场焦虑背后，是

中国青年失业率居高不下。今年

6月，16至24岁青年失业率连续

三个月创有统计以来新高。到8月，

中共宣布不再公布相关统计。

斯坦福大学中国经济与制度

研究中心的资深研究员许成钢教

授认为，“实际情况要比这个数字

还要严重得多。”

他对新唐人电视台说，大学的

统计数据显示更严重，“在上海这

个大学毕业生的就业率只有百分

之三十几。就是说大部分的人大

今年以来，中共官方公布的中

国青年失业率屡创新高，每5个

年轻人就有1个失业。但专家表示，

官方数据之外还有大批失业人口。

失业高企令“内卷”更加激烈，

年轻人陷入职场焦虑。

过一天算一天
年轻人陷入职场焦虑

1996年出生于河北的陈先生

是任职于北京一家半导体公司的

工程师。他告诉记者，现在工作

难寻，公司里坐在他旁边的实习

生，从国外名校毕业，在外投了

60多份简历没有下落。他的家人

今年毕业也没找到工作。“过一天

算一天。”他说，虽然已有北京户

口，可以买房落户，但觉得没必要，

“不买就没有买房的压力。”

29岁的朱莉在北京一家企业

做游戏策划。她说，加班是家常

便饭，经常晚上1点多才回家，“活

得像个行尸走肉。”

“加班了三个月之后，我发现

团队的同事差不多有一半我都不

高失业率加剧“内卷”高失业率加剧“内卷”
中国年轻人焦虑不安中国年轻人焦虑不安

学毕业就失业，即便是上海。”

“即便是研究生毕业，能够就

业的都是少数，多数的研究生毕

业都失业。”他说，企业普遍性地

不敢雇人了。

许成钢教授说，官方的失业

数据之外还有大批失业人口。“它

（中共）的所谓失业率是按照城市

人口来的。而我们所有人都知道，

中国的就业里边大多是农民工。

农民工不在它统计里头。”

面对年轻人失业率居高不下，

中共官媒不断造新词回避失业问

题，如自雇经济、轻创业、轻就业、

慢就业等。

中共统计局也在统计数字上

做文章。6月15日，中共统计局

解释失业和就业如何统计时称，

在调查参考期内（通常为一周）

为了取得劳动报酬或经营收入而

工作一小时及以上属于就业。

年轻人的失业状况还在恶化
美国加州华人叶先生对大纪

元说，年轻人的失业状况还在恶

化。他弟弟在深圳一家自动化公

司工作，8月刚刚丢掉工作，他

所在的部门被无预警地全部裁掉。

弟弟家上有老下有小，还有房贷

要还，对他的打击可以想见。

叶先生说，乡下老家的年轻

人也难幸免。疫情前，全村的年

轻人夏天几乎都出去打工了，村

里几乎见不到年轻人。“今年的情

况大不一样，8月份大部分年轻人

都在村里，没有外出找工作。”他

说，“他们没事可做，邀约着一家

挨一家地去吃酒席，打发时间。”

疫情三年和中共推行的严厉

防疫清零政策，令各行各业雪上

加霜，中共严厉打击互联网、教

培等行业，许多就业机会一夕之

间化为乌有。 大纪元
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阳？”他的意思是，二阳三阳的人

太多了，无法一一告诉记者。

他说，“‘三阳’大部分症状是

发热、无力、骨头疼，特别是受

过伤和劳累的部位会显得更不舒

服。一般来说，有症状都到医院

就医了，医院给看，但不给出新

冠的报告，只口头说，也不出确

诊报告。官方说都没新冠了。”

江苏常州市民杨女士告诉大

纪元记者，“听一些朋友说他们有

的人三阳了，在朋友圈里也看到

谁谁阳了。我们不舒服通常是自

己在家搞一点药吃吃。”

最近，记者在各大连锁药局群

里，看见有提供免费抗原检测服

务，主要针对有以下症状：感冒、

发热、咳嗽、多痰、气短、胸痛、

关节痛、肌肉痛等的顾客。同时

还有各种类似针对染疫后的症状

服用的药品介绍。

陕西西安市民王女士告诉大

纪元记者，“据一家全国大型连锁

药局负责人说，感冒药最近卖得

很快。”

近日，互联网上许多视频号发

出各大城市医院半夜挤满发烧住

院的患者的消息。他们因长假全

家出游，有的孩子染疫出现发烧、

咳嗽等症状；有的家庭全家都感

染了。

新冠病毒（COVID-19，中

共病毒）EG.5变异株在全国的流

行占比从4月的0.6%增长至8月

的71.6%，已在中国绝大多数省

份流行开来，其传播性、躲避抗

体的能力更强，感染者快速增多。

在EG.5毒株流行背景下，中

国大陆已有大量人群“三阳”（三

度确诊）。其症状是，发烧、头疼、

咳嗽，同时伴随有焦虑、血压变

高等症状。但医院不再称确诊“新

冠肺炎”，而是称“支原体肺炎”。

河南郑州市民侯先生近日告

诉大纪元记者，他“三阳”刚痊愈，

“身上疼、腰部骨头疼，半月来全

身无力，不敢干活，半个月才好”。

记者问，“认识的人中有人三

阳吗？都是哪些人三阳了？”

侯先生，“很多，谁不二阳三

疫情再升温 医院人满为患疫情再升温 医院人满为患

新唐人

“药局负责人建议，如果家里

有新冠试纸可以自测一下，没有

的话可以先吃些感冒灵、氨酚烷

胺等感冒药，可以缓解目前的症

状。”王女士说。

今年年初，中国大陆中共病毒

疫情再次大爆发，之后出现所谓

的“甲流”（A型流感），现在全

国各地又爆发所谓的“支原体肺

炎”感染，症状都严重，让人防

不胜防。民众怀疑当局掩盖疫情，

又把中共病毒改名了。

中秋、“十一”长假期间，许多家庭出游后全家出现高烧、咳嗽等“支原体肺炎”症状。

杭州亚运投资数千亿
总营收只几十亿

10月5日，杭州亚运会举

行新闻发布会，中共官员在发

布会上宣称截至目前，杭州亚

运会、亚残运会的市场开发全

业务总收入53.16亿元，其中，

企业总赞助金额44.178亿元，

特许商品销售额7.6亿元。

官方吹嘘，此次亚运的赞助

收入和赞助商规模都为“历届

亚运会最高”。此前，中共官媒

还大肆宣传，杭州亚运上座率9

成，票务收入6亿元云云。

而据中共杭州市政府早前公

布的数据，截至2020年，亚运

会在交通基础设施、竞赛场馆，

住宿等设施上花费约2,000亿。

2020至今，当局对杭州亚运的

后续投资金额，尚无公开资料。

有网络消息称，总投资可能高

达3,000亿。

据网络消息，这次杭州亚运

极尽奢华，对外国代表团照顾

得无微不至。但许多中国网民

公开表示不满，认为这个亚运

会只是为中共当局“贴金”，营

造所谓“万邦来朝”的虚假景象。
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“三退”保平安。神看人心，真名、化名、小名皆可。用翻墙软件登录退党网站：santui.tuidang.org，声明“三退”
（退出中共党团队）。如今，超过4亿人“三退”。全球退党服务中心的“退党（团队）证书”被美移民官认可。

浦战事立即停止。” 

在阎锡山看来，既然南京政府

是坚决的，蒋介石是“革命”的，

而奉方又把废除共党作为了与宁

方合作的条件，那么，与蒋介石

合作既可遂其志，又不会招致奉

方的报复，于是，他不久便通令

全省易帜，并毅然就任国民革命

军北方总司令，并与蒋介石携手

合作。 

阎锡山目的是消灭共产党
从阎锡山这种选择上，可以清

楚，他的易帜和后来讨奉北伐的

目的之一，是想要通过经蒋介石

领导的北伐，消灭、扑灭共产党

工农群众运动，以及北洋军阀等

地方势力。“4･12”清党后，阎

锡山曾多次向蒋介石提议“联奉

讨共”，并劝促奉方与南京政府合

作，“组织讨共大同盟”。 

中 共 在 山 西 的 第 一 个 组

织——太原支部，是高君宇受北

京区执行委员会委员长李大钊委

阎锡山支持蒋介石政府
反对汪精卫的武汉政府

阎锡山对蒋介石南京政府极

表赞同，而对当时以汪精卫为首

的武汉政府则极为鄙夷，他认为，

“武汉不倒，南京必失败，时期愈

延长，愈危险，武汉倒后，中国

之军阀，必不足以为国民党之敌

手也，应排除一切，专对武汉。” 

阎锡山所以对宁汉两个政府

持这样截然相反的态度，这从他

对武汉政府派来的代表孔庚于6

月17日抵达太原后的谈话中，可

以清楚地说明其原因，阎锡山对

孔庚说： 

“南京是国民党的政府，蒋总

司令是总理的信徒，是革命的。

武汉是共产党的政府。山西人已

害怕，已决定约蒋总司令动员北

伐，拒受汉口政府之命令。” 

“武汉有一个鲍罗廷，是第三

国际派来的，武汉政府完全为他

所把持，一切事情非得他的许可，

不能有所作为。武汉商人的资本，

以及丰裕之人的产业，都一概被

没收，已经完全实行共产。”“汉

口方面将孔子塑像抬上游街，横加

侮辱，显然是毁灭中国文化。我

即不与汉口往来，只与南京合作。” 

这也是阎锡山何以不接受武

汉政府于3月11日任他为国民革

命军北方总司令一职的原因。而

在此期间，由于奉军在津浦一线

作战失利后，准备向南京政府妥

协，其中奉方只提出两个条件，

即“一、废除共党。二、与俄脱

离关系，如宁方能行二条件，津

派，于1924年5月成立的。由

张叔平、傅懋恭、纪廷梓组成支

部干事会，张叔平任书记。阎锡

山对于党派活动一直限制较严，

“4･12”清党后，阎锡山也在山

西“清党”。 

在“清党”中，阎锡山提出了

“清其法”重于“清其人”的做法。

他说：“惟自本党容共以来，共产

党之革命方法，公然侵入本党者

不少。喊叫的口号，实施的行为，

多陷于共产化。划分阶级，挑拨

争斗，诚认为招兵良法。本党党

员不知不觉中，亦仿效之。此实

本党之大危险。亦民族残杀之弊

端。今日清党，实为本党之紧要

工作。” 

剖析共产党的“按需分配”
对于马克思“按需分配”的

理论，阎锡山也大加否定。他认

为“就事实言，劳动者对其所生

之产，无享有权，只能享受，劳

动与享有分离，‘分配既不公道’，

即‘不合乎人情’。生产的劳动为

痛苦的，若成为强迫之被动的劳

动，人必怠于劳动，则不‘适于

生产’，其弊一”；“人之智、愚、巧、

拙各不相同，乃使其获得同等的

享受，不足以激励劳动创造，其

弊二”；“亲人之父母，不若亲己父

母，爱人之儿女，不若爱己之儿

女，终老长幼之责，不能付之直

系亲属，而付之政治，有老困于终，

幼困于长之虑，其弊三”。因此，

阎锡山认为“按需分配”不合乎“公

道”，不合乎“人情”。 看中国

为什么阎锡山一直被共产党抹黑至今？为什么阎锡山一直被共产党抹黑至今？年
相

百
真

3

阎锡山
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领导求人入党 竟无一人上当领导求人入党 竟无一人上当

我是一名大陆体制内的大法

弟子，最近在我身边发生了一件

让我感触很深的事。

“三退”大潮正在不断加速为

世人抹去兽印，恶党在此形势下

想拉更多的人为它陪葬，近日上

级邪党机构给我们单位下达了三

名“加入恶党”的名额。

我单位领导深知现在人人都

知道恶党不得民心，都在反对它，

只是敢怒不敢言罢了，就以“躺平”

形式加以对抗。可又得完成任务，

他只好私下里找很多人谈话，做

思想工作，尽管花言巧语，许诺

哄骗，手法用尽，竟无一人上当。

眼看离上级要求上报的时间

临近，领导正在为此犯难之时，

我们单位分来了三名新人，单位

领导这下象找到救星似的，马上

分别找他们谈话，并许诺他们入

党后，在自己任期内他们会得到

提拔重用，并可享受很多既得利

益。在单位领导的一番“思想政

治工作”后，三名新人勉强同意

了领导的要求。这下让领导悬着

的心总算放下了，可以交差了，

于是安排人帮写申请，填表格。

谁知过了一个晚上，这三人一

上班就找领导说：我们想了一夜，

决定这个共产党不能入，听国外

朋友说现在全球都在退党，三退

（退出中共党、团、队）的已达四

亿多人。接下来不管单位领导如

何说，如何劝，这三人就是不同

意入。

现在世人正在觉醒，都在逐

渐明白真相，认清了邪党的邪恶

本质。中共邪党已时日无多，我

们奉劝那些仍在为中共站台的人，

赶紧醒醒吧！上天给你们时间不

多了，天灭中共，是天意，只有“三

退”才能保平安。

天安门
“自焚”真相

焦点访谈“自焚”录像截屏显示：
图 1、自焚者刘春玲身上的火被
扑灭时，有人用重物猛击她的头
部；图 2-3、刘春玲不自觉地双
手护头，随即倒地，被打弯的重
物从其脑部快速弹起；图 4、一
名身穿大衣的人站在出手打击的
方位，仍保持用力姿势。
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2001年除夕天安门发生了震
惊世界的“自焚”事件。大量
证据表明，这是江泽民指使拍
摄的，漏洞百出的，为进一步
迫害法轮功制造借口的伪案。

王进东被烧得浑身焦黑，两腿间
盛汽油的塑料雪碧瓶却完好无损。
试验表明，用火烧雪碧瓶，5秒雪
碧瓶变软，7 秒收缩变形，10 秒
缩成小疙瘩并燃烧。可是，王进
东两腿间的雪碧瓶却翠绿如新。

真 

相

无
界
浏
览

无
界
一
点
通

更多真相，请下载翻墙软件访问

法轮大法明慧网www.minghui.org
大纪元www.epochtimes.com

声明三退的更多途径：

用海外邮箱发表声明，邮寄到
tuidang@epochtimes.com

退党电话：
001-702-873-1734
001-416-361-9895
提示：拨通电话后，如果听到“这
是空号”，请别上当，很快就能接通。

明慧网
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去问候，说谁谁没了；过几天打

电话又说谁和谁都没了；不长时

间，同病房的人只剩妹妹一个人

还活着。妹妹自从出院后，没化

疗也没吃药，很快康复。

现在五年过去了。妹妹对我

说：“二姐，大法师父太伟大了！

感恩师父给了我新的生命，我是

最幸运的一个人！”妹妹给师父敬

香磕头，诚心敬念九字真言，大

法已在妹妹心里扎根了。

大白肺后，大姐真心忏悔
前些日子，妹妹打电话说：“大

姐和大哥家都阳了。”我打电话问

哥哥，哥哥说：“没事，我昨天晚

上发烧，吃一片退烧药，今天早

上就什么事都没有了。我天天念

大法好！”

又过了几天，妹妹来电话说：

“大姐住进医院了，不能吃饭，连

奶都喝不下去了。医生说大姐的

肺都白了。她快不行了，谁都怕

传染，就我去看了她一次。”我要

去看大姐，妹妹说：“你把口罩消

毒好再去，快去快回。”我去到医

妹妹体验到九字真言神效
前几年，妹妹身体不太好，让

我陪着去市里医院检查。各项指

标出来后，医生把我叫到办公室，

说妹妹患胰腺癌，不做手术就只

能活三个月。我当时就哭了，赶

紧给妹妹的女儿打电话，外甥女

要领她母亲上省医院做手术。可

是怎么也想不到，医保卡打不开。

我们去了医保局，工作人员把卡

留下了，让我们回去听信儿。这

一停就是四个多月，娘俩急得直

哭。我就告诉妹妹诚念“法轮大

法好，真善忍好”会有奇迹出现。

五个月后医保卡才被邮回来，

可妹妹依然好好地活着。妹妹体

悟到大法的神奇，不想做手术了。

可外甥女儿又哭又闹：“我不能没

有妈呀，我孩子还小，我妈不手术，

我不放心。”妹妹让她女儿哭的没

办法，就去做了手术。手术过程中，

我们都帮她念“法轮大法好，真

善忍好”，手术非常成功。妹妹很

快就出院了。

妹妹出院时跟同病房的病友

互留电话，她几天就打一次电话

患胰腺癌后，妹妹体验到九字真言神效
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院，大姐说：“你快走吧，别被传

染了。”我坐到大姐的床边，大

姐哭了，告诉我：“太遭罪了，死

就死吧，我不行了。”我说：“大

姐，我就为这件事来的。你在

大哥家说错话了，大法是来救人

的，这是宇宙大法，念动九字真

言是救命的最好良方。谁反对大

法那可是要命的事。说大法好，

怎么就白费，你平时就不相信大

法。你听大哥说，天天念法轮大

法好！真善忍好！医生说他的毛

细血管都堵了，可什么事都没有，

连染瘟疫都染不上他，大哥今年

七十七岁，现在哪都能走了，哥

哥知道感恩师父！感恩大法！你

看那些大官都得白肺，北京大医

院都束手无策，不都死了吗！为

什么？他们全是反宇宙大法，迫

害大法弟子，可天理不容啊！我

以前也是重病缠身，要不学大法，

你早就看不见我了。你现在就诚

心诚意念法轮大法好！真善忍好！

很快就会好的，只有大法能救你

的命。”大姐连连点头说：“我念，

我念。我现在就念！”

第三天，虽然医生不让出院，

但大姐执意要出院，她外孙就把

她接走了。大姐回家了，她胖了，

脸也有光了。我一下把大姐抱在

怀里：“你好了，你真的好了！”

大姐哭了，说：“大法师父救了我，

给了我第二次生命！你替我声明

一下，求师父原谅，说的错话都

作废，坚决相信大法好！”大姐又

说：“别人也都说我太幸运了，得

了白肺根本就不能好。”这次瘟疫

使大姐彻底相信大法好，她天天

敬念“法轮大法好、真善忍好”，

感恩大法师父救了她的命。
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